

TUN&LASSEN präsentiert: Wie geht's Dir – Kalk?

performative Ausflüge in den öffentlichen Raum

Termine

Sa, 26.07.2025,	16.30 – 18.30 Uhr, Bürgerpark Kalk
Sa, 09.08.2025,	16.30 – 18.30 Uhr, Stadtpark Kalk
Sa, 23.08.2025,	16.30 – 18.30 Uhr, Bürgerpark Kalk
Sa, 06.09.2025,	16.30 – 18.30 Uhr, Stadtpark Kalk
Do, 23.10.2025,	17.30 – 19.00 Uhr, Innenhof Bürgerhaus Kalk
Fr, 24.10.2025,	17.30 – 19.00 Uhr, Innenhof Bürgerhaus Kalk

Startpunkte:

Bürgerpark Kalk: Trinkwasserbrunnen Köln Kalk, Barcelona-Allee, 51103 Köln

Stadtpark Kalk: Eingang neben Eiscafé Friuli, Kalker Hauptstrasse 198, 51103 Köln

Innenhof Bürgerhaus Kalk: Kalk-Mülheimer Str. 58, 51103 Köln

Der Eintritt ist kostenfrei.

Anfangszeit und Ende sind nicht bindend, die Teilnehmer*innen können kommen und gehen, wann sie wollen. Die genauen Routen werden jeweils am Vortag auf der Website veröffentlicht.

Regen- und Sonnenschirme sind vor Ort. Bei Extremwetterlagen bitte die Hinweise auf www.tun-und-lassen.com beachten.



Foto: Philine Herrlein. [Download Pressefotos](#)

Mit „Wie geht's Dir – Kalk?“ laden TUN&LASSEN (Jennifer Döring, Philine Herrlein und Team) ein zu performativen Ausflügen durch Kalk. In kaum einem anderen Kölner Viertel treffen so viele Gegensätze in so lebendiger Atmosphäre aufeinander – es gibt viel zu entdecken, zu beobachten, zu besprechen. Für diejenigen, die zum ersten Mal nach Kalk kommen, für die, die den Stadtteil schon ganz gut kennen und für die, die dort zuhause sind.

Wie geht es dir, mir, uns – in Kalk?

Das Publikum und die Passant*innen beobachten, befragen und bespielen Kalk – in Aktion und in Ruhe, mit ihren Sinnen und im Gespräch. Im Fokus steht das Entdecken von Vertrautem, Neuem und Unbekanntem. Welche Realitäten umgeben mich und wie kann ich mich in andere Realitäten hineinversetzen? Wie begegnen wir einander? Gemeinsam bewegen sie sich durch das belebte Veedel und sammeln Kalk-Momente. Sie beobachten ihr Umfeld und schärfen ihre Wahrnehmung: Was sehe, fühle, rieche ich? Was empfinde ich? Was ist meine Perspektive? Die Teilnehmenden haben auf jeder Tour die Möglichkeit zum gemeinsamen Austausch, können Eindrücke teilen und festhalten.

Man kann an so vielen Ausflügen teilnehmen wie man möchte. Jeder Ausflug greift die Erfahrungen der vorherigen auf. Die beiden Abschlussausflüge im Oktober bauen also auf dem größten Erfahrungsschatz auf.

Wer mag, kann seine Gedanken zu Kalk auch per E-Mail an wiegehtsdir@tun-und-lassen.com einsenden.

Credits

Konzept/ Künstlerische Leitung: Jennifer Döring, Philine Herrlein
Dramaturgie: Anna-Carolin Weber
Diversitäts-Guide: Sepiedeh Fazlali
Grafikdesign: Ines Glowania

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



 **Stadt Köln**
Kulturamt

 **NRW KULTUR
SEKRETARIAT**



NRW LANDESBURO
FREIE DARSTELLENDE
KÜNSTE

„Wie geht's Dir – Kalk?“ (2025) ist ein Format aus der Projektreihe „Trouble Me!“

Mit tänzerischen, choreografischen und partizipativen Mitteln fragt die Projektreihe TROUBLE ME: „Wie gehen wir miteinander um?“. Dem gehen TUN&LASSEN in partizipativen Theaterperformances (Routinen des Unbehagens, UA Dez 24) und nun im öffentlichen Raum nach. Sie suchen nach Ursachen sozialen Behagens und Unbehagens und welche gesellschaftlichen Verhaltensweisen in Momenten und Zeiten der Unsicherheit entstehen.

Gefördert und unterstützt durch:

Kulturamt der Stadt Köln, Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW,
NRW Landesbüro Freie Darstellende Künste, NRW KULTURsekretariat

Über TUN&LASSEN

TUN&LASSEN – das sind Jennifer Döring und Philine Herrlein – zwei Choreografinnen mit einer gemeinsamen Mission: Sie erforschen, wie Menschen im öffentlichen Raum zusammenleben, sich begegnen und gemeinsam Neues schaffen können. Mit künstlerischen Projekten wecken sie Neugier, fördern Begegnungen und gestalten so ein lebendiges, offenes Miteinander.

Die beiden Choreografinnen entwickeln seit zehn Jahren gemeinsam tänzerische und performative Projekte. Seit Juli 2023 nennen sie sich TUN&LASSEN. Ihr Schaffensfeld erweiterte sich ausgehend von Tanzperformances zu partizipativen choreografischen Installationen und Performances im öffentlichen Raum. Ein Hauptfokus liegt schon immer auf ihrem Interesse, ihr Publikum als handelndes Gegenüber anzusprechen und einzubeziehen. Sie schaffen sinnliche Erlebnisräume, in denen ihr Publikum agieren, kontemplieren und reflektieren kann. Besonders im öffentlichen Raum fasziniert sie die Verknüpfung ästhetischer Mittel mit sozialen Handlungsstrukturen. Ihre Arbeiten ereignen sich im Spektrum von Agieren, Interagieren, Zulassen, Heranlassen und Geschehenlassen. Kurz: TUN&LASSEN.

Für seine Projekte kollaboriert das Choreografinnenduo regelmäßig mit Künstler:innen verschiedener Disziplinen. Seit 2017 begleitet die Tanz- und Medienwissenschaftlerin Anna-Carolin Weber die Projekte dramaturgisch.

Weitere Informationen

<https://tun-und-lassen.com/projekte/wie-gehts-dir-kalk/>

Kontakte

TUN&LASSEN

Jennifer Döring und Philine Herrlein
Jahnstraße 5
41464 Neuss
E-Mail: info@tun-und-lassen.com

Pressebüro neurohr & andrä

Kerstin Neurohr & Franziska Andrä
St.-Vither Straße 1, 50933 Köln
Tel: 0221. 82 91 880
E-Mail: info@na-komm.de